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Zitat von Iago78 

Ja, es ist einfach nun mal Fakt, dass die Zweite Bundesliga eine sehr, sehr starke Liga
ist.

Ich habe mal eine Einschätzung auf Transfermarkt.de gelesen, dass die Zweite
Bundesliga tatsächlich die siebtstärkste Liga in ganz Europa ist, aller ersten liegen mit
eingeschlossen.

Diese Problematik habe ich bei Jäger schon geschrieben und bei Gislason kann es
wirklich sein, dass es nicht viel anders gelagert ist: der Mann kommt aus einer mit
Verlaub schwächeren Liga. Die dänische erste Liga hat nicht das Niveau unserer
zweiten. Wenn er da funktioniert hat, dann muss das noch lange nicht bedeuten, dass
er sich in der zweiten Bundesliga zwangsläufig hätte durchsetzen müssen.

Im Endeeffekt haben wir vor zweieinhalb Jahren der einen Drittligaspieler verpflichtet
und bei solchen kannst du eben nicht 100-prozentig garantieren, dass sie einschlagen.

Einen Drittligaspieler, der wie ein Erstligaspieler verdient.

Hierfür noch ein großes Dankeschön an unseren ehemaligen Manager-Sonnengott
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